

# PlantaDoce.

Entorno

## Nuevo récord para las prestaciones por dependencia: más de 1,4 millones de ayudas en 2019

A cierre de 2019 las ayudas a la dependencia registraron un incremento del 6,8% respecto a diciembre de 2018. Las comunidades que registraron un mayor aumento fueron Cantabria y Baleares.

Juan Carlos Meneses  
24 ene 2020 - 04:56



El número de ciudadanos que necesitan ayudas por dependencia marca récord cada año. En diciembre de 2019, había 1,4 millones de usuarios en toda España que recibieron una prestación por dependencia, lo que supone un aumento del 6,8% respecto al cierre de 2018, según los datos publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social.

El tipo de prestaciones más numerosas continúan siendo aquellas que se otorgan a cuidadores no profesionales que se hacen cargo de algunos de sus familiares en

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/nuevo-record-para-las-prestaciones-por-dependencia-mas-de-14-millones-de-ayudas-en-2019>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

situación de dependencia. Según los últimos datos, representan el 30,3% del total.

**En segundo lugar, las prestaciones más demandadas por los españoles son las ayudas a dependientes en el domicilio**, que concentra el 17,7% de las ayudas, y muy de cerca, le siguen las prestaciones para la teleasistencia, que aglutinan el 17,5% de las ayudas.

**El tipo de prestaciones más numerosas continúan siendo aquellas que se otorgan a cuidadores no profesionales que se hacen cargo de algunos de sus familiares en situación de dependencia.**

Por comunidades autónomas, Cantabria es la región donde han crecido más el número de prestaciones. **18.000 cántabros contaban con alguna ayuda a la dependencia**, y a finales de 2019 la cifra ascendió hasta 26.271 ciudadanos, lo que supone un incremento del 45,8%.

De lejos le sigue Baleares, donde a cierre del año pasado las ayudas a la dependencia experimentaron un incremento del 29,6% respecto a diciembre de 2018. **El top tres lo cierra la Comunidad Valenciana, con un incremento del 21%.**

Por el contrario, ha habido dos comunidades donde el número de prestaciones se ha reducido ligeramente. Se trata de Asturias y Extremadura, que han experimentado descensos del 2,9% y del 2,5%, respectivamente.

En números absolutos, **la comunidad autónoma que concentró más ayudas a la dependencia fue Andalucía**, con 293.661 prestaciones, lo que representa el 20% del total. En segundo lugar, está Cataluña, que aglutina el 14,4% de las ayudas. Cierra el podio Madrid, que concentra el 13,3% de las prestaciones por dependencia.